

Jaringan Nasional

Perkuat Nilai Keislaman, Ekskul Kompaq UPTD SMPN 22 Barru Gelar Wisata Religi

Ahkam - BARRU.JARNAS.OR.ID

Jan 11, 2025 - 16:50



BARRU- Ekstrakurikuler Komunitas Pelajar Cinta Al-Qur'an (Kompaq) UPTD SMPN 22 Barru kembali menggelar Wisata Religi untuk ketiga kalinya, melanjutkan tradisi tahunan yang penuh makna, Sabtu (11/1/2025).

Kegiatan yang diprakarsai oleh Guru Pendidikan Agama Islam, Pahmid, S.Pd.I., M.Pd, dan Jamal, S.Pd.I., ini tidak hanya bertujuan memperkenalkan tempat-tempat bersejarah Islam tetapi juga menjadi sarana penyegaran dan

pembelajaran bagi peserta didik.

Pada tahun 2025, rute wisata religi dimulai dari Masjid Ad Da'wa Mangkoso dengan pelaksanaan shalat Dhuha dan ziarah ke makam Gurutta KH. Abd. Rahman Ambo Dalle. Rombongan kemudian melanjutkan perjalanan ke Masjid Lailatul Qadri Lalabata, Tanete Rilau, yang merupakan masjid pertama di Kabupaten Barru dengan nilai sejarah tinggi.



Destinasi berikutnya adalah Masjid Al Markas di Maros, sebelum akhirnya ditutup dengan kegiatan rekreasi di Grand Waterboom Mall Maros.

Pahmid, S.Pd.I., M.Pd., selaku pembina ekskul, mengungkapkan bahwa kegiatan ini menggabungkan pembelajaran spiritual dengan pengalaman menyenangkan.

"Selain mengenalkan sejarah Islam, peserta didik juga menikmati perjalanan ini sebagai ajang refreshing. Dengan begitu, mereka dapat belajar sambil berekreasi", kata Pahmid

Kegiatan ini melibatkan anggota ekskul Kompaq, Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R), serta siswa kelas IX.1, dengan pendampingan dari sejumlah guru.



Kepala UPTD SMPN 22 Barru, Hj. Harliana, S.Pd.I., turut menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini.

"Saya sangat bersyukur atas kerja cerdas pembina ekskul sehingga kegiatan ini dapat terlaksana secara berkesinambungan. Wisata religi ini juga menjadi bentuk apresiasi kepada peserta didik yang konsisten mendukung pelaksanaan salat berjamaah di sekolah", ujarnya.

Dengan semangat kebersamaan, peserta didik tidak hanya mendapatkan wawasan sejarah Islam tetapi juga pengalaman spiritual yang mendalam. Kegiatan ini sekaligus menjadi pengingat akan pentingnya menanamkan nilai-nilai keislaman sejak dini.

UPTD SMPN 22 Barru terus berkomitmen melahirkan generasi pelajar cinta Al-Qur'an yang berakhlak mulia dan berprestasi.